

Son épouse, Marguerite **Steffen-Roy**, à Lausanne ;

Ses enfants :

Jacques et Fatima **Steffen**, à Bretigny-sur-Morrens ;

Evelyne **Steffen** et son compagnon Benaouda **Belghoul** et ses enfants, à Genève ;

Son petit-fils :

Vincent Vivien **Steffen**, à Bretigny-sur-Morrens ;

ainsi que les familles parentes en Suisse allemande, alliées et amies, ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jacques STEFFEN

retraité de l'Ecole Hôtelière de Lausanne

qui s'est endormi paisiblement, le 10 avril 2012, à l'âge de 82 ans. Un chaleureux merci à tout le personnel de la Fondation de l'Orme pour sa grande humanité.

Une cérémonie aura lieu au temple de Montriond à Lausanne, le lundi 16 avril, à 14 heures 30.

Le défunt repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne. En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à l'Association Alzheimer Suisse, CCP : 10-6940-8.

Domicile de la famille : chemin du Salève 5, 1004 Lausanne.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.